



**RECTORÍA
INFORMA**

Estimada comunidad universitaria,

Quiero agradecer a todas las carreras que han entendido que la dignidad de las personas está por sobre cualquier tipo de manifestación de bienvenida o “mechoneo”. Del mismo modo vuelvo a señalar que la institución no tolera actos que contradicen esa posición irrenunciable de defensa de la dignidad.

Hoy más que nunca debemos ser capaces de mostrar que la relación entre las personas debe desarrollarse en un marco de respeto irrestricto y el que algunos piensen que el asumir voluntariamente la participación en actos vejatorios los exime de responsabilidad en ello se equivocan. Todos somos responsables de fortalecer y trabajar por la dignidad de las personas.

Fraternalmente,

**Dr. Diego Durán J.
Rector
Universidad Católica del Maule**